

10./V. 1916

**Die Kriegszulagen der Beamtenschaft.**

Die Erledigung im Stadtrat erfolgt.

Wie wir hören, haben heute Obmännerkonferenz und Wiener Stadtrat die Anträge des Magistrats, betreffend die neuen Einnahmequellen der Gemeinde Wien und die Kriegszulagen für die städtischen Beamten und Angestellten wie für die Wiener Lehrer angenommen.

Die Anfallzeit der Gehaltsregulierung, die in dem vorgelegten Umfang genehmigt wurde, ist bekanntlich mit dem 1. April 1916 festgesetzt. In der Vorlage der Tramwahrtarifierhöhung wurde eine kleine Abänderung im Interesse der breiten Massen des Volkes in der Weise durchgeführt, daß die Gültigkeit der Rückfahrkarten des Frühtarifes bis 9 Uhr abends ausgedehnt wurde.

Die Vorlagen werden nun in der vom Stadtrat beschlossenen Form in Druck gelegt und am nächsten Dienstag im Gemeinderate endgültig erledigt werden.